



Resolución de 24 de febrero de 2014, de la Dirección Gerencia de los Hospitales Regional Universitario de Málaga y Universitario Virgen de la Victoria, por la que se comunica el cambio de uno de los vocales seleccionados para la convocatoria de un puesto de Director/a de UGC Intercentros de Nefrología de los Hospitales .Regional Universitario de Málaga y .Universitario Virgen de la Victoria convocado mediante Resolución de 16 de enero de 2014 (BOJA nº 17 de 27 de enero de 2014)

RESUELVE:

- Primero: El cambio del vocal designado con fecha 17 de febrero de 2014 para dicha convocatoria, D. Pedro Aljama García

- Segundo: Designar como vocal en sustitución del anterior, a D César Remón Rodríguez.

Málaga a 24 de febrero de 2014

LA DIRECTOR GERENTE

EL SUBDIRECTOR GERENTE
Fdo. Carmen Cortes Martínez

Fdo. Fco Javier Terol Fernández



Diligencia para hacer constar que la presente Resolución sobre la designación de nuevo vocal para la convocatoria de un puesto de Director de UGC Intercentros de Nefrología, se publica en los tablones de anuncios de los Hospitales Regional Universitario de Málaga y Universitario Virgen de la Victoria, y se remite para su publicación en la página web del SAS el día 24 de febrero de 2014.

EL DIRECTOR DE GESTIÓN
EL JEFE DE SERVICIO DE RR.HH.
Fdo. José Luis Sedeño Ferrer

Fdo.: Javier Arévalo Ibáñez



Hospitales Regional Universitario de Málaga y Universitario
Virgen de la Victoria

Avda. Carlos Haya s/n / Campus Universitario Teatinos s/n

29010 Málaga

Tif. 951 03 20 00 Fax. 951 03 2188